

# 平成27年度 第2学年だより グリーン

今週から本格的な授業が始まりました。1日6時間の授業を受けて、放課後は部活動に励む、いつもの生活が始まりました。早くいつもの学校生活に慣れて、生活リズムを整えてください。

今週から総合の時間に「2年生になって決意」発表会が始まりました。1年生のときに比べると、作文も2年生に進級した責任感を感じる内容が多く、発表の姿勢がとても立派になり、とても頼もしくなりました。みんなの決意発表は今後のグリーンで紹介していく予定です。

来週の金曜日は豊島区学力テストです。1年生の学習内容を確認する日でもあります。国・数・英・社・理の5教科の試験で、試験範囲は中学校1年生の全てです。自分の実力をしっかりと出して、春休み取り組んだ学習の成果を確認しましょう。

## ～学級目標～

9日(木)1校時に各クラスで学級目標をみんなで考えました。班ごとに希望する学級目標を出し合い、みんなでどの言葉を選ぶか真剣に考えていました。2クラスとも前向きな言葉がたくさん並び、2年生での自分のクラスが盛り上がるように願いを込めて作りました。書写の授業で教室掲示用に色画用紙に1人1文字ずつ書いたものを、教室の廊下側の壁に掲示しました。



**1組：学級目標**  
「炎のように熱い心と 思いやりの気持ちを持ち 常に笑顔の絶えないあの史上最高の二年一組」

**2組：学級目標**  
「青い空のように 広い心を持ち、明日へはばたく ニコニコ Smile the 田原組！」

## ～来週の予定～

月日	予定
4月20日(月)	総合「2年生になって決意発表会」[5校時]
4月21日(火)	学活「2年生になって決意発表会」[6校時]
4月22日(水)	
4月23日(木)	離任式[6校時]、腎臓検診予備日
4月24日(金)	区学力調査[1～5校時]、6校時は学活、修学旅行積立の確認書×切

## ～お知らせ～

1組の\*\*\*さんは4月15日(水)でフランスに帰国することになりました。1週間という短い間でしたが、\*\*\*さんと一緒に生活することができてとても楽しかったです。

離れ離れになってしまうのはとても寂しいですが、またどこかで笑顔で再会できるといいですね。\*\*\*さんが新しい環境でもご活躍できることを緑学年全員が願っています。

2年生は男子\*名、女子\*名で計\*名になります。



## ～保護者の皆様へ～

明日18日(土)は「としま土曜公開」で土曜授業です。1～3校時までの授業で、給食はなく、下校時間は12:00頃を予定しています。お忙しいとは思いますが、来校していただき、お子様のご活躍を見ていただければと思います。また、今週は「教材費と引き落としのお知らせ」を配布しました。第1回の引き落としが5月21日(木)になっています。よろしくお願いいたします。

## ～春休みの生活記録より～

### ◎春休みの思い出

- ・今回の春休みは勉強がかなり計画的にできたと、毎日体も動かせたのでよかったと思う。家の手伝いも積極的にできました。
- ・春休みのほとんどが部活動でした。部活が忙しかったのでとても疲れました。
- ・漢字検定の問題集を買ってその問題を解きました。
- ・春休みの学習は、計画性をもって勉強することができなかった。
- ・家族みんなで動物園に行きました。早めに宿題を終わらせたので楽しく過ごせました。
- ・家族でスキー旅行に行き新雪やコブのコースを滑れるようになり楽しかったです。
- ・家の手伝いをほぼ毎日しっかりとやることができた。また勉強面でも遊びの前にしっかりと勉強時間を組むことができた。
- ・部活と塾がとても大変でした。特に部活動では走ることが多かったので、とても疲れました。
- ・3月の演奏会に向けて、毎日部活がありました。先輩と最後に演奏ができて良かったです。
- ・春休みはほとんど部活動で自分自身頑張ったと思います。部活でみんなで頑張ってたっくさん笑って毎日が楽しく過ごせました。
- ・部活動で3年生の先輩の送別会をしました。送別会の内容はすべて1・2年生で考え、その内容を楽しくできて、すごく良い思い出になりました。
- ・部活動では高校生の先輩が教えに来てくださり、技術面のことをたくさん教えてもらいました。3年生の引退試合は楽しくやることができ、最後にはお別れ会をやって感動しました。



### ◎保護者の方より

- ・夜寝る時間が遅い時もありましたが、基本的には、規則正しく生活できました。勉強はもっと集中してやれるように頑張ってもらいたいです。中学2年生になり新年度への決意のように、生活や学習にもっと力を入れてもらいたいです。
- ・落ち着いて過ごすことができました。お昼ごはんを作ってくれたり、皿洗いをしてくれたり、とても助かることが多かったです。
- ・学校に行っているときの生活リズムを大きく崩すことなく自分で計画を絶えて過ごしていました。春休み中は家の手伝いをよくやってくれました。学習面では自分の立てた目標を達成できなかったようなので、新学期からはもう少し自分に厳しく、何事にも頑張って取り組んでもらいたいと思います。
- ・春休みは毎日部活と塾の生活でした。部活は後輩が入ってきます。先輩としての自覚をもって、ますます一生懸命頑張ってもらいたいと思います。春休みもう少し読書をする時間を作ってほしかったです。新学期、朝読書でぜひ読んでほしい本があるので、そちらも頑張ってください。
- ・毎日部活で忙しく、帰宅後には勉強に取り組んでいました。時間のあるときには、家の手伝いもしてくれて、助かりました。2年生になり目標に向かって頑張ってもらいたいです。
- ・春休みよく1年生の復習の勉強を頑張っていました。成果が2年生で出ればよいと思います。
- ・休み中は規則正しい生活ができなかったように思います。
- ・部屋の片づけと復習ができるか期待していたのですが、できなくてがっかりしました。部活だけ頑張っていました。
- ・部活動も忙しく、塾も頑張ってくれたのでよかったです。
- ・部活動と勉強を両立していたようです。

